
MOTORSPORT

Mit Susi läuft's besser

Im Dacia-Logan-Cup wurde die Entscheidung um den Meistertitel auf das letzte Rennen am 19. November vertagt. Am vorletzten Rennwochenende kam das H.A.R.D. Speed Motorsportteam um Nachwuchsfahrer Loris Prattes auf Rang zwei.

An seinem 16. Geburtstag am Sonntag hatte Prattes in Oschersleben ein weinendes und lachendes Auge. Wieder einmal machte die Technik an einem der beiden Fahrzeuge, die der Rookie pilotiert, Probleme, sodass es von Rang sechs ins Rennen ging. Der Youngster arbeitete sich im ersten der drei Stints auf den vierten Platz vor und war in Reichweite des dritten Platzes, ehe eine Kollision eines anderen Fahrers für rote Flaggen und die Rennunterbrechung sorgte. Da die Zeit weiter lief, musste Prattes sein Fahrzeug auf Rang vier an seinen Teamkollegen übergeben, der jedoch wenig später bei einem Crash das Fahrzeug in seine Einzelteile zerlegte.

Besser lief es für Prattes im zweiten Fahrzeug „Susi“: Von Platz zwei ging das Stammauto auf die Strecke und sammelte einige Führungsrunden, die jedoch nicht für den Sieg reichten. Prattes: „Ich bin schon etwas enttäuscht. Es spielen so viele Kleinigkeiten eine Rolle, um ein absolut perfektes Fahrzeug zu haben.“ |fns